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A10
高音部

郑州代表团审议省人大常委会工作报告

搭学习交流平台 建双向互动机制
提高人大代表履职水平和效率

“省人大常委会工作报告站位
高、创新强、思路清，总结成绩实事求
是，查找问题客观公正，对2020年的
工作思路催人奋进，我非常赞同省人
大常委会的工作报告。”

省人大代表赵国安表示，过去
一年省人大常委会以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导
和党的十九届四中全会精神，坚持
把握大势抓大事，坚持守正创新担
使命，全面履行法律服务的职责。
“2019年，我提出了要加快推进河
南省工艺美术大师的评审工作，7

月份省人大常委会确认实行，现在
这项工作得到了大力推动，预计明
年初就可以评审。”赵国安认为，省
人大常委会对这项工作的推动为我
省文化产业发展做出了贡献，为谱
写出新时代中原更加出彩做出了很
大贡献。

对于下一步的工作，赵国安建
议省人大常委会建立常态化的学
习机制，积极运用各种学习方式武
装思想，提高代表的履职能力。认
真办理代表建议，组织专题视察，
彻底解决几年来没有解决的问题。

省人大代表赵国安
建立常态化学习机制 提高履职能力

“省人大常委会工作报告通篇
紧扣党的十九大精神和习近平新时
代中国特色社会主义思想，政治上
做到了两个维护，工作上亮点纷呈，
符合河南实际，回应了群众期盼，是
个好报告，我完全赞同。”省人大代
表李峰说。

作为一名来自基层的人大代
表，李峰把目光投向了乡村振兴。“乡
村振兴战略是新时代做好三农工作
的主要抓手。”李峰建议，希望省人大
常委会重视调研村级集体经济发展，

成熟一批，发展一批；制定推动乡村
振兴过程中先制定产业培育、人才培
养、生态保护的实施政策。“产业是乡
村振兴的核心载体，只有产业振兴了
才能最终实现生活富裕的目标。人
才振兴就是要培养爱农业、懂技术、
善经营的农民带头人。改善农村人
居环境、污水集中处理和厕所革命是
改善农民生活最直接、最有效的方
式。”李峰说，希望省人大常委会多到
农村调研，深化重点课题研究，加强
调研成果运用，推动乡村振兴。

省人大代表李峰
加强调研成果运用 推动乡村振兴

“人大常委会工作报告突出了人
大代表和人民群众的联系，强调推进
高质量发展和积极创新，深有感触。”
省人大代表谷晶中说。当前，国际形
势日益复杂多变，国产软件面临着巨
大的机遇，预计未来两到三年行业将
重新洗牌。

谷晶中建议，希望省里能够把
信息安全产业作为特色战略产业

来培育，加强省级信息安全产业发
展领导小组力量，出台信息安全产
业规划政策，对产业示范工程给予
更多支持，推动郑州尽快建设国家
级信息安全产业基地。也希望省
人大常委会能够进一步加强代表
培训，定期组织省人大代表到先进
地区调研学习，进一步提高代表履
职能力。

省人大代表谷晶中
支持郑州建设国家级信息安全产业基地

省人大代表贺怀钦表示，建议
省人大常委会加强营商环境建
设，支持实体经济发展，对强化风
险化解方面的工作进行专题调
研，对水泥、煤化工、电解铝等传
统工业提质增效过程中遇到的一
些难题开展优化营商环境的专项

调研。
他说，税务部门下发了关于调

整“去产能、调结构”税收的政策，希
望人大对有关政策进行依法调研，
确实帮助实体企业破解难题，让企
业家舒心、安心、专心于事业发展，
促进我省经济高质量发展。

省人大代表贺怀钦
加强营商环境建设 支持实体经济发展

省人大代表高天增表示，听完
省人大常委会工作报告后，深
刻感受到省人大常委会工作始
终坚持中国共产党的领导；始
终围绕中心，服务大局，助力经
济发展和社会改革；始终坚持
强化代表服务保障，支持人大
代表更好发挥主体作用，已建
立覆盖全省的 11240 个人大代表
联络站，很好解决了联系群众的

最后一公里。
高天增建议，省人大常委会制

定代表联络站的工作条例，依规依
法进行履职，并在全省推行；在《大
气污染防治条例》的落实过程中，
希望各级人大常委会都能发挥特
殊作用，监督政府精准调控、精准
落实；希望尽快出台《中小企业促
进法实施办法》，帮助民营企业解
决困难。

省人大代表高天增
建议制定人大代表联络站工作条例

省人大常委会工作报告中，围
绕提高立法的质量效率，推动河南
高质量发展法治保障等方面的创新
和实践让人印象深刻，省人大代表
付庆林表示：“特别是组织民营经济
营商环境专题调研，并进行了专题
询问，促进有关方面完善和落实民
营经济发展政策，作为民营企业我
们听了非常暖心。”

他希望，接下来省人大常委会

能够进一步加强代表联系工作，建
立省人大常委会和代表双向互动
机制，制定具体的措施保障代表
平常提的意见和建议落实，特别
是围绕具体民生反映的建议和
议案要保证更好的落实。“希望人
大常委会进行营商环境调研，研
究出台保护中小企业的实施细
则，更好地支持民营经济的发展。”
付庆林说。

省人大代表付庆林
建立双向互动机制 提升履职效率

省人大代表赵明福说，自己是通
过参加各类活动，从一个普通群众的
视角来看待问题的，建议大家多关注
人们的心理健康问题，尤其是中学生
的心理健康问题。

目前，心理健康市场很大，但是
存在一定的乱象。很多想去进行心

理治疗的人不知何去何从，去医院感
觉好像没这么严重，找心理医生又不
知哪里才是权威机构，赵明福希望能
够加强这方面的引导。

另外，收费也存在差异，希
望相关部门可以制定相应的收
费标准。

省人大代表赵明福
希望大家多关注心理健康问题

省人大代表代鑫波表示，听了
省人大常委会工作报告备受鼓
舞，深受启发。鼓舞是因为省人
大常委会坚持履行职责取得了
很好的成绩，特别是在立法方
面，审查批准设区市法规 30件，
对 93 件规章和规范性文件进行
了备案审查。启发是来源于省人
大在过去一年抓监督工作实效方
面更加注重后期工作落实，以一

抓到底的韧劲解决问题，监督工
作呈现出重点更加突出、措施更
加务实、效果更加明显的特点。

现在是知识爆炸的时代，知识
更新很快，代鑫波建议，要进一步加
强对省人大代表的培训，通过搭建
学习交流的平台，特别是对于财政
预算一些新概念、新要求、新图表进
行专业化的讲授，切实提高代表履
职专业水平。

省人大代表代鑫波
加强专业培训 提升履职水平
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